

Ressort: Vermischtes

Franziskus ruft in der Telefon-Zentrale der Jesuiten an

Rom, 15.03.2013, 20:17 Uhr

GDN - Papst Franziskus hat am Freitagvormittag persönlich in der römischen Telefonzentrale seiner Ordensgemeinschaft, der Jesuiten, angerufen. Das berichtet der Rektor des Münchner Berchmans-Kollegs, Pater Michael Maier SJ, im "Kölner Stadt-Anzeiger" (Samstagsausgabe).

Der Papst habe nach dem Generaloberen, Pater Adolfo Nicolás, verlangt, um diesem für sein Gratulationsschreiben zur Papstwahl am 13. März zu danken. "Der Bruder an der Pforte hielt das erst für einen Scherz", sagte Maier.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-9948/franziskus-ruft-in-der-telefon-zentrale-der-jesuiten-an.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com